
 
第 1720回（3月 16日）例会報告 

 
＊点    鐘     新井 啓介 会長 
＊会長報告       新井 啓介 会長 
＊幹事報告       島崎 義春 幹事 
＊誕生祝        新井 啓介 会員 
            神田 日出夫会員 
            飯島 千裕 会員 
            五十幡 和彦会員 
＊出席状況報告     上原 謙一 委員長 
＊ニコニコ報告     五十幡 和彦委員長 
＊委員会報告 
職業奉仕委員会    田島博夫 委員長 
ＩＭ実行委員会      矢澤大和 実行委員長 
＊卓話  
    「行田さくらロータリークラブと 
              さくらについて」 
          戸ヶ崎直司パスト会長 
 

誕生祝  
 

 
 

 
 

会長報告 

会長 新井啓介 
先週、台湾に行って来ました。川辺、矢澤パスト会

長も一緒でしたので、川辺年度で行なった｢さくら植

樹｣を、中正紀念堂で確認して参りました。さくらの時

期は過ぎていたのかと思われますが、数輪の花が咲い

ていました。まだ葉が出ていませんでしたので、これ

から咲くのかも知れませんが、枯れずに育っていたの

で一安心。また、記念のプレートは、コンクリートの

台座に乗せて作り変えてありましたので、大事にされ

ていることを感じました。 
本日、2 時より、古代蓮公園の記念碑の建替えの現場
打ち合わせを、松本委員長と、まちづくり推進課の井

上、青山さん、立会いの下、小澤石材さんと共に場所

の確認をして頂きました。今年は、さくらの開花が早

そうですので、4 月に入ってから工事をする予定とな
りました。出きあがった時点で、お披露目会を行ない

たいと考えておりますので、その節はよろしくお願い

致します。 
 
 



本日の例会は、創立記念例会ですので、ご夫人方にも

お声がけをさせていただきました。我クラブは、昭和

51年 3月 16日に創立されました。今日がちょうど 34
歳の誕生日となります。そこで、創始の心を偲んで、

戸ヶ崎パスト会長に ｢我クラブとさくらの係わり合

いについて｣卓話としていただきます。 
今年度、ＣＬＰ導入に当たって、長期目標を設定い

たしました。それは、創立以来の継続目標を成文化

いたしました。 
私たち行田さくらロータリークラブは、日本の花「さ

くら」の愛護、保存、育成等の事業に協力し、地域の

「さくら」の植樹や桜名所の保全活動を推進し「さく

ら」を通じた内外の親善文化事業を実施します。 

という長期目標は、今年度の事業に結果を出すことが

できました。 
武蔵導水路の 1000 本桜と行田さくらロータリークラ

ブの関係について 

行田さくらロータリークラブの初代会長栗原政次郎氏、

当時、行田商工会議所副会頭、行田緑化推進市民会議

理事であった故人は、｢行田市内に桜並木を造りたい｣、

｢桜でいっぱいの桜の里にしたい｣という夢を持ち、｢日

本桜の会｣の苗木配布事業に積極的に働きかけた結果、

桜苗木の寄贈を受けることになり、武蔵導水路に、行

田緑化市民会議が母体となり植樹することになった。

そして同時期に行田ロータリークラブが行っていたも

う一つのロータリーの創立活動で、栗原氏が初代会長

となり、この桜植樹事業に因んで｢行田さくらロータリ

ークラブ｣という名前をつけました。そして、クラブ創

立後に行われた武蔵水路桜記念植樹祭には、行田さく

らロータリークラブ会員も参列しました。それ以降、

創始の心を大切にし、クラブは積極的にさくら植樹に

関する事業に取組んでいる。 

 

幹事報告 

 
幹事 島崎義春 

それでは、幹事報告を致します 
３月、４月の例会プログラムの、確認。 
３月２３日(火) 行田市長 工藤 正司 様をお迎えし

ての例会、役員会も開催予定。 
３月３０日(火) 『私の生業 第五回』私の生業 卓

話者は、新井会長の予定。理事会も、

開催。 
４月 ４日(日)～６日(火) 慶州･釜山の 春季親睦観

桜旅行 ２８名の参加。 
４月１３日(火)  明日のための特別委員会担当例会。 
４月１８日(日) 2009‐10 年度 国際ロータリー第

2570地区  地区大会  
本庄市民文化会館 産文脇駐車場 

８：００ 集合･出発  

４月２５日(日)が地区協議会、深谷市の埼玉工業大学 
１０時 点鐘。 

４月２７日(火) 行田市出身の映画監督 茂木 薫さ
んの卓話です。 

 
報告事項。 
３月２１日(日)～２２日 青少年交換、スプリングセ 

ミナー 国立女性教育会館。 
３月２４日(水) 財団法人 日本さくらの会『第４５回 

さくら祭り中央大会』『憲政記念館』 
３月２９日(月) 地区大会記念『ポリオ撲滅チャリテ

ィコンペ』  こだまゴルフクラブ 
４月 ２日(金) 『行田とものつくり大学を結ぶコン

サートＶｏ１･６』ものつくり大学体

育館。 
４月２５日(日)が地区協議会、深谷市の埼玉工業大学 

１０時 点鐘。 



続きまして、本日は創立総会と言う事でご婦人の皆

様がおみえになっております。また、テ－マが、『行田

さくらロータリークラブとさくら』と言う事で新井年

度のさくら植樹について報告させていただきます。 
１月３０日、イサベラとダニエラの青少年交換記念

の進修館高校のさくら植樹、さくら文化･環境委員会と

会長･幹事を中心に９名でコヒガンザクラ２本を植樹

いたしました。 
２月１３日、近隣の４自治会、行田市、県土整備、

商工会議所、その他関係団体との、忍川の植樹祭 さ

くら植樹に関しての本年度、最大の行事、さくらロー

タリーの会員、３１名本の人出席。記念碑は、行田市

駅、北口の翔栄橋を渡ってすぐ左側に設置。 
２月２２日、ものつくり大学、５０本寄贈の植樹祭。

神本学長様をはじめ多数参加、さくらロータリーの会

員も、本年度役員、さくら文化･環境委員会を中心に１

３名の出席。ものつくり大学の体育館の南側の貯水池

の周辺に植樹、記念碑は、風力発電のそばに、設置。 
本日は以上です。ありがとうございました。 
                                                                    

出席報告 
上原謙一委員長 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 40名 32名   2名 85.0% 

   
ニコニコ報告 

              五十幡 和彦委員長 

新井会長 本日は創立記念例会に、ご婦人の皆様、ご

出席ありがとうございます。イザベラさん、

参加ありがとうございます。 
戸ヶ崎パスト会長へ、本日は卓話ありがと

うございます。宜しくお願い致します。 
島崎幹事 娘からの時期外れのプレゼントのネクタイ

を今日締めてきました。「何故かな」と考え

たら、３月１９日は娘の誕生日でした。こ

の日はＩＭの反省会で家にはいません。細

井ガバナー補佐、矢澤実行委員長、責任を

取って下さい。 
戸ヶ崎パスト会長様、本日は宜しくお願い

致します。 
倉持会員 誕生祝い、どうもありがとうございます。 
五十幡会員 本日は誕生祝い、どうもありがとうござ

いました。５１才になりました。 

小澤誠邦会員 創立会員として本日を迎える事が出来

ました。戸ヶ崎さんの卓話、期待しており

ます。 
     ３月１３日、毎日新聞全国版入選作 

「七転び 八起きの人生 それもよし」 
清水会員 戸ヶ崎さん、本日は卓話、ご苦労様です。 
     「創立の 原点しのぶ 春の夕べ」 
斉藤会員 戸ヶ崎さん、本日は卓話、宜しくお願い致

します。 
松岡会員 「創立の頃 思い出す 桜かな」 

戸ヶ崎さん、卓話ご苦労様です。  
古田会員 戸ヶちゃん、今夕はご苦労様です。 
戸ヶ崎会員 本日は創立記念例会です。卓話を担当さ

せて頂きます。宜しくお願いします。 
横川会員 創立記念卓話、戸ヶ崎パスト会長、ご苦労

様です。 
井上会員 新井会長、創立記念例会おめでとう。早い

ものでもうあれから４年もたったのか～。

年を取るな～。 
川辺会員 戸ヶ崎さん、クラブとさくらについての卓

話、楽しみにしています。台湾中正記念堂

のさくら８本、無事に成長していました。

またプレートもしっかりコンクリート台座

に設置されていました。安心、ホットしま

した。 
小澤健一会員 戸ヶ崎さんの卓話、楽しみに聞かせて

頂きます。 
矢澤会員 創立記念例会担当です。戸ヶ崎パスト会長、

宜しくお願いします。 
時田会員 ３４年前に創立したんですね。私が２０歳

の時ですね。当時私の父も頑張ったんだ。

私も頑張ろう。 
田中会員 戸ヶ崎パスト会長、本日の創立記念例会、

卓話楽しみにしています。宜しくお願いし

ます。 
同文   松本会員、田邉会員、前澤会員、橋本会員、

田中利幸会員、田島会員、半田会員、飯島

会員、上原会員、堀会員 
 
 
 
 
 



委員会報告 

 
職業奉仕委員会           田島博夫 委員長 
 

 
ＩＭ実行委員会          矢澤大和 実行委員長 

 
卓話報告  

 

パスト会長 戸ヶ崎直司 
行田さくらロータリークラブとさくらについて 
※ 行田さくらロータリークラブの誕生の経緯 
高橋理平ガバナーと山口太ガバナーの関係 
さくらロータリークラブの命名について 
武蔵水路の桜並木  
栗原政次郎さんの働き 

※ 10周年記念事業の話 
酒巻道水路に 8 年物のソメイヨシノを 35 本寄贈
植樹 
北村西望先生の書による「むさし水路」記念碑を

つくる 
浄水場完成後花見橋付近の小公園に建立する予

定でしたが、建立できなくなった 
 ※ 第 16 代会長斉藤年度で５年の間、放置されて

いた記念碑の建立を行った。除幕式のとき日本さ

くらの会から「さくらの女王」お招きした 
※ 20周年について 
過去を見つめて未来を考えよう  
「あゆみの発刊と提言書」つくる 
むさし水路の桜並木は誰が植えたのか  
座談会 3回行う  

※第 21 代会長の松岡年度でさくら植樹 湯本レス
トランから頂く 

 思えば叶う 
※ 25周年記念事情 
むさし水路さくらの補植 34 本及び 200 本記
念のお土産用に 
実際の本数は 1210本 元気な物 840本 枯れた
もの 370 本 20 年の間に、約三分の一は枯れて
しまった。多少市内の小中学校に移植している。 

そして、今回の植樹で創立の桜を含めて、5 回にな
ります。  
※ その他として 
ロータリーの森に 1本 100周年の時、ものつく
り大学に(匠さくら)枝垂桜 1 本、台湾 中正記念
堂 8本 

松本先生が分区代理(ガバナー補佐)の時、市内小中
学校に教育委員会を植樹緑化推進市民会議を通して

植樹を行った。分区のお金で実行したので第五分区

(現在の第五グループ)に行田市より感謝状が贈られ
た。 

 
 
 
 
 
 
 
 



懇親会 

 
細井保雄ガバナー補佐ご挨拶 

 

 
乾杯   田邉直前会長 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
締め  橋本会長エレクト 

 
 
 
 
 
 
 
 


